



# ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

## Rapatriement des Français bloqués au Maroc

Question écrite n° 29821

### Texte de la question

Mme Sarah El Haïry appelle l'attention de M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur la situation des trop nombreux Français bloqués au Maroc et les difficultés que ceux-ci rencontrent pour revenir en France. Malgré le travail important qui a permis de rapatrier des dizaines de milliers de personnes depuis le début de la crise sanitaire liée au virus du covid-19, plusieurs milliers de Français sont toujours bloqués. Or certaines de ces personnes ont des problèmes de santé qui risquent de s'aggraver, ou risquent de perdre leur emploi si elles ne peuvent pas revenir rapidement. C'est pourquoi elle l'interroge sur les mesures qui vont être mises en œuvre pour permettre le rapatriement de ces Français dans les meilleurs délais.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Sarah El Haïry](#)

**Circonscription :** Loire-Atlantique (5<sup>e</sup> circonscription) - Mouvement Démocrate et apparentés

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 29821

**Rubrique :** Français de l'étranger

**Ministère interrogé :** [Europe et affaires étrangères](#)

**Ministère attributaire :** [Europe et affaires étrangères](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [26 mai 2020](#), page 3613

**Question retirée le :** 1<sup>er</sup> septembre 2020 (Fin de mandat)